



## MARÍA FERNANDA ORTEGA

Es una optómetra con una formación sólida y un enfoque apasionado en el cuidado de la salud visual. Graduada de la Universidad de La Salle, su compromiso con la profesión se refleja en su capacidad para abordar con responsabilidad y dedicación las necesidades oculares de sus pacientes.

Su énfasis en el segmento anterior la capacita para diagnosticar y tratar patologías de la superficie ocular, asegurando la salud ocular óptima. María Fernanda es experta en el manejo de equipos diagnósticos y utiliza tecnologías de última generación para proporcionar un diagnóstico preciso y un tratamiento eficaz.

Con un enfoque en la atención integral y personalizada, se dedica a garantizar la salud ocular de sus pacientes y a mejorar su calidad de vida a través de un cuidado experto y compasivo. Su compromiso con la excelencia y la atención al detalle la convierten en una optómetra altamente confiable y comprometida con su profesión.

**Estudios**

**Optómetra**  
Universidad de La Salle